



講演中の木村さん
熱心に耳を傾ける参加者

若人の集い

茨身協主催の「若人の集い」に初めて木村勇さん・木嶋保子さんが参加しました。

午前中ボウリング、昼食後講演会・ゲームなど。

事務局からの要請で木村さんが「海外マラソン」の体験を講演されました。

プロジェクターに映し出されたホームページの写真を披露しながら、当会の活動状況なども皆さまに紹介できました。

最後はウクレレに合わせて「手のひらを太陽に」を歌い、会を締めくくりました。

木村さん講演要旨

- ・ 海外マラソンの体験
- ・ 印象的なマラソン
- ・ 日本ランニングクラブ発足
- ・ 精神的な支えと頑張り
- ・ 茨身協との出会い
- ・ 現在の活動

「新人生夫婦花」

作詞 筑波・寺具 木澤隆

一、筑波ふた山 みなのがわ あの男女川

季節変りじや ないけれど
筑波のガマも 夫婦花

二、潮来出島の わせ おくて アヤメの花は

早生と晩生と あるけれど
ヨシキリ啼いて 夫婦花

三、夜の時計は 淋しいものよ

所かまわず 啼き歩く
契りも固い 夫婦花

「川柳」

亡き妻の

出来栄え見ては

句を選ぶ

十二月十四日一周忌のため



ふれあいサロン

<茶話会と不思議マジック>

木村さんの指導で面白いゲームをやりました。どこからコマを進めても、最後は同じところ(ホンコン)にコマが落ちてくという不思議な面白いゲームでした。この奇術は20数年前に英国の奇術師マーチン・ルイスが考案したものです。遊び方はホームページにあります。



パソコン勉強会で作りました



不思議なゲームに首をかしげる新田会長と前原さん

ふれあい祭り

昨年12月7日のイベントでは、ネギ・タオル・コーヒート等を販売しました。無農薬のネギ・大根・人参・カブなどをたくさん寄付して下さいました。犬田 豊さんありがとうございました。

また毎年大量のタオルを寄贈していただいている「大竹タオル(株)」様には大変感謝申し上げます。皆さまのご協力ありがとうございました。

編集後記：記念すべき「ゆうあい60号」です。まさに15年余の歴史を刻んでまいりましたこと感無量です。また若き編集委員も育ちつつあります。新鮮な目線でご協力を乞い願います。これからも皆様の声を反映させながら、会報「ゆうあい」を愛し育ててまいりましょう。(Y.K.)